

## **Protokoll zum Jugendkreistag des Kreises 4 - Fürstenfeldbruck am Freitag, den 08. Mai 2015 in Gernlinden**

### **1. Begrüßung**

Um 18:45 begrüßt Gerhard Staffler die zwölf Anwesenden Vereinsvertreter und eröffnet den Jugendkreistag. Ebenfalls anwesend ist der KV Werner Hitzelberger.

### **2./3. Bericht der Kreisjugendwartes und KFW Jugend Einzelsport Josef Gross**

Kurzer Bericht über die Kreismannschaften, welche in höheren Ligen spielen:

Jungen Oberbayernliga West:

7. Platz 1. SC Gröbenzell

TuS Fürstenfeldbruck II zurückgezogen

Jungen 2. Bezirksliga Amper/Donau:

8. Platz SV Esting

Mädchen/Bayernliga/Süd:

2. Platz TuS Fürstenfeldbruck

Jungen/Bayernliga/Süd:

3. Platz TuS Fürstenfeldbruck

Einzelturniere:

Es gab letzte Saison vier Einzelturniere.

Kreismeisterschaft in Esting: Teilnehmer 53

1.KRLT Jugend/Schüler A/B/C in Moorenweis: Teilnehmer 40

2.KRLT Schüler A/C in Esting: Teilnehmer 17

2.KRLT Schüler Jugend/Schüler B in Gröbenzell: Teilnehmer 17

Josef Groß dankt allen Veranstaltern recht herzlich für die gute und reibungslose Durchführung. Bei allen Turnieren, außer der KEM, ist ein deutlicher Rückgang an Teilnehmer zu erkennen. Die Zahl der Teilnehmerinnen dagegen ist bei einem nochmaligen Tiefstwert von maximal 1-3 Teilnehmerinnen pro Turnier angelangt. Josef Groß appelliert an die Vereine wieder vermehrt Kinder zu den Turnieren zu schicken, da es ansonsten immer schwieriger wird Ausrichter zu finden, die diese übernehmen

Der mini-Meisterschaften Kreisentscheid wurde wie bereits in den letzten Jahren vom TuS Fürstenfeldbruck ausgetragen. Insgesamt nahmen 24 Kinder, exakt wie im Vorjahr, aus drei Vereinen (TuS Fürstenfeldbruck, SV Esting & SC Maisach) teil. Leider haben die mini-Meisterschaften weiterhin ein Schattendasein trotz überregionaler Erfolge wie den beiden dritten Plätzen von Dezi Madar, TuS Fürstenfeldbruck, und Florian Maier, SV Esting, beim diesjährigen Verbandsentscheid. Auch hier geht der Aufruf an die Vereine sich verstärkt bei den mini-Meisterschaften zu engagieren.

#### **4. Bericht KFW Jugend- MaSpo Gerhard Staffler**

Gerhard Staffler bedankt sich für einen weitestgehend reibungslosen Ligenbetrieb.

Pokalrunde:

Die Endspiele fanden in Maisach statt. Der Titel ging bei den Jungen wie im Vorjahr an die SpVgg Wildenroth, gefolgt vom SV Esting II und dem TTV Puchheim-Ort. Bei den Mädchen gewann konkurrenzlos der SV Esting.

In der Bezirkspokalendrunde auf Kreisebene erreichte die SpVgg Wildenroth das Halbfinale, der SV Esting gewann das Finale und qualifizierte sich zur bayerischen Pokalmeisterschaft auf Kreisebene.

Die Kreis-Mannschaftsmeisterschaften sind wie in den letzten Jahren entfallen, da es in allen Konkurrenzen nur eine Meldung gab.

Platzierungen der Kreismannschaften bei den Bezirksmannschaftsmeisterschaften in Milbertshofen:

SchAw: 1. Platz: TuS Fürstenfeldbruck

SchAm: 3. Platz: SV Esting

SchBm: 3. Platz: SV Esting

Die Schülerinnen A des TuS Fürstenfeldbruck belegten bei der bayerischen Mannschaftsmeisterschaft einen glänzenden dritten Platz.

#### **5. Ehrung der Mannschaftsmeister durch die Spielgruppenleiter**

**Spielbetrieb:**

1. Kreisliga Jungen: SpVgg Wildenroth (Spielleiter Roland Böck)

2. Kreisliga Jungen: SV Esting IV (Spielleiter Gerhard Staffler)

3. Kreisliga Jungen: SV Esting VI (Spielleiter Roland Nerlich)

Die Urkunden wurden den Vereinen ausgehändigt.

#### **6. Wahl des Kreisjugendleitung**

Zur Wahl als Kreisjugendwartes stand Josef Groß. Josef Groß wurde mit 13 Ja-Stimmen dem Kreistag zum alten und neuen Kreisjugendwart des Kreis Fürstenfeldbruck vorgeschlagen.

Alle weiteren Funktionäre (Spielgruppenleiter und Fachwarte) im Jugendbereich stellen sich auch in der kommenden Saison zur Verfügung.

#### **7. Ausblick auf die Saison 2015/2016**

Bei der Befragung der Vereine nach den Vereinsmeldungen für die Saison 2014/15 stellte sich heraus, dass die Zahl der gemeldeten Mannschaften auf Kreisebene sich deutlich nach unten bewegt. Somit kann davon

ausgegangen werden, dass es in der neuen Saison nur noch zwei Jugend-Kreisligen geben wird.

Unverändert bleibt der SV E sting als einziger Verein mit einer Mädchenmannschaft auf Kreisebene. Der SV E sting wird sich wie bereits in der vergangenen Saisons eine Mitspielgelegenheit in einem anderen Kreis suchen, vermutlich Kreis Garmisch/Weilheim.

### **8. Behandlung der Anträge, Sonstiges**

Anträge sind keine eingegangen. Aufgrund der neuen Gebührenordnung des BTTV sind die Startgebühren für Mannschaftsmeisterschaften und Pokalendrunden auf 25 Euro pro Mannschaft gestiegen.

In diesem Zusammenhang wurde über eine „Pokalendrunden-Reduktion“ von 8 auf 4 Mannschaften diskutiert und abgestimmt. Die Vereinsvertreter entschieden sich einstimmig für eine 4er-Pokalendrunde und diese wurde dem Kreistag als Empfehlung zur Bestätigung vorgelegt.

Die ersten Runden (bis einschließlich Viertelfinale) werden wie bisher ausgelost. Die Mannschaften vereinbaren selbstständig die Termine.

### **6. Verabschiedung**

Gerhard Staffler beendet den Jugendkreistag um 19:50 Uhr.

gez.: Josef Gross

.....  
Kreisjugendwart